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Ata da 1ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Araguaína, Estado do 
Tocantins. Aos seis dias do mês de Agosto de dois mil e dezoito, às quatorze horas 
sob a presidência do vereador Jose Ferreira Barros Filho, compareceram os 
seguintes vereadores: Aldair da Costa Sousa, Delaite Rocha da Silva, Divino Júnior 
do Nascimento, Edimar Leandro da Conceição, Geraldo Francisco da Silva, Gideon 
da Silva Soares, Gilmar Oliveira Costa, Israel Gomes da Silva, Leonardo Lima Silva 
e Manoel Messias Moreira de Brito. Todos em número de onze. Havendo número 
legal o Sr. Presidente declara aberta esta sessão e convida o vereador Geraldo Silva 
para fazer a leitura da Bíblia. O vereador faz a leitura em Salmo – 99. O secretario 
faz a leitura da ata da sessão anterior. Em discussão. Em votação.  Aprovado por 
unanimidade. Correspondências: Oficio Nº068/2018 – Gabinete do vereador Marcus 
Marcelo de Barros Araújo – Assunto: Justificativa de ausência na sessão do dia 06 
de Agosto de 2018. Oficio Nº004/2018 – Gabinete do vereador Enoque Neto Rocha 
de Souza – Assunto: Justificativa de ausência na sessão do dia 06 de Agosto de 
2018. Oficio Circular Nº035/2018 – Gabinete do vereador Terciliano Gomes Araujo – 
Assunto: Justificativa de ausência nas sessões dos dias 06 e 07 de Agosto de 2018. 
Oficio Nº070/2018 – Gabinete do vereador Carlos da Silva Leite – Assunto: 
Justificativa de ausência na sessão do dia 06 de Agosto de 2018. Oficio Nº40/2018 – 
Gabinete da vereadora Maria José Cardoso Santos (Zezé Cardoso) – Assunto: 
Justificativa de ausência na sessão do dia 06 de Agosto de 2018. Oficio 
Nº0038/2018 – Gabinete do vereador Wagner Enoque de Souza – Assunto: 
Justificativa de ausência na sessão do dia 06 de Agosto de 2018. Oficio 
Nº415/2018/SMF – Secretaria Municipal da Fazenda – Assunto: Encaminhamento 
dos Extratos Bancários referente ao mês de Junho/2018. Ordem Do Dia: Mensagem 
de Veto – Veto ao Autógrafo de Lei N° 3.083/018, que dispõe sobre o Título de 
Utilidade Pública à ASCCORTO. Autor: Marcus Marcelo de Barros Araújo. Projeto de 
Lei N°032/018 – Isenta os portadores de Neoplasia maligna (HIV) e doenças 
terminais de pagamento de IPTU e dá outras providências. Autor: Aldair da Costa 
Sousa (Gipão). Projeto de Decreto Legislativo Nº 006/018 – Concede Comenda de 
Arte e Cultura à Banda de Música do 2º BPM (Batalhão de Polícia Militar) do 
Tocantins. Autor: Terciliano Gomes de Araujo. Os referidos serão encaminhados ás 
comissões competentes. Requerimentos do vereador Delaite Rocha da Silva 
(Professor Delan): Nº1491/018, Nº1492/018, Nº1493/018, Nº1494/018 e Nº1495/018. 
Em discussão. O vereador Professor Delan destaca que é um absurdo terem que 
continuar apresentando solicitações pedindo a reposição ou troca de lâmpadas na 
nossa cidade, sendo que todo cidadão já paga por esse serviço. O vereador Israel 
Gomes (Israel da Terezona) manifesta seu voto favorável e ressalta que realmente é 
uma falta de consideração e respeito com os moradores da nossa cidade, por parte 
do departamento responsável por esse serviço de reposição de lâmpadas.  Em 
votação os requerimentos do vereador professor Delan. Aprovados por 
Unanimidade. Requerimentos do vereador Divino Junior do Nascimento (Divino 
Bethânia Júnior): Nº1633/018, Nº1634/018, Nº1635/018 e Nº1636/018. Em 
discussão. O vereador Divino Bethânia Júnior destaca que já vem solicitando uma 
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quadra de Esportes para o Setor Itaipu e também a construção de uma Praça no 
setor Couto Magalhães e sem falar no Centro de Comunitário do Bairro de Fátima 
que já não sabe por quantas vezes já fez essa solicitação, ou seja, espera que o 
Poder Público possa se sensibilizar e olhar com mais carinho e atenção para essas 
solicitações. Em votação os requerimentos do vereador Divino Bethânia Júnior. 
Aprovados por Unanimidade. Requerimento do vereador Edimar Leandro da 
Conceição (Edimar Leandro) Nº1584/018. Em discussão. Em votação. Aprovado por 
Unanimidade. Requerimentos do vereador Geraldo Francisco da Silva (Geraldo 
Silva): Nº1608/018, Nº1609/018, Nº1610/018, Nº1620/018 e Nº1621/018. Em 
discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimento do vereador 
Gideon da Silva Soares: Nº1628/018 e Nº1629/018. Em discussão. Em votação. 
Aprovado por Unanimidade. Requerimentos do vereador Gilmar Oliveira Costa 
(Gilmar da Auto Escola): Nº1553/018 e Nº1587/018. Em discussão. Em votação. 
Aprovados por Unanimidade. Requerimentos do vereador Israel Gomes da Silva 
(Israel da Terezona): Nº1544/018, Nº1545/018, Nº1546/018, Nº1547/018 e 
Nº1548/018. Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. 
Requerimentos do vereador Leonardo Lima Silva: Nº1575/018, Nº1576/018, 
Nº1577/018, Nº1578/018 e Nº1579/018. Em discussão. Em votação. Aprovados por 
Unanimidade. Requerimentos do vereador Manoel Messias Moreira de Brito (Mané 
Mudança): Nº1554/018, Nº1646/018 e Nº1647/018. Em discussão. Em votação. 
Aprovados por Unanimidade. Indicação Nº067/018 do vereador Gilmar Oliveira 
Costa (Gilmar da Auto Escola). A indicação será encaminhada a quem de direito. 
Tribuna: O vereador Aldair da Costa (Gipão) ressalta que todos precisam ter a 
consciência de que é preciso votar nessas eleições, pois quando não se vota não se 
pode cobrar. Diz que se as pessoas acharem que os políticos que ai estão são bons 
que votem novamente aos que buscam a reeleição, caso contrário votem em 
candidatos novos com propostas novas, ou seja, não se pode ficar falando que não 
vai votar pois isso não irá resolver os problemas da política, pois é preciso atitude.   
Nada mais havendo a tratar o Sr. Presidente agradece a presença de todos e 
declara encerrada esta sessão. Para constar lavrou-se esta ata que depois de lida e 
aprovada será devidamente assinada.   
  

 
 

 


